



## El rector de la USAL apuesta por hacer «planes más atractivos»

El rector de la Universidad de Salamanca (USAL), Ricardo Rivero, afirmó que «ya han sido superados los momentos críticos» en relación con el mapa de titulaciones y recalcó que «no hay ninguna titulación en los centros actuales que esté en riesgo de desaparición». «Se trata de hacer las adaptaciones y cambios en los planes que lo requieran para hacerlos más atractivos para los estudiantes», añadió durante una visita institucional por la provincia de Zamora, en la que mantuvo encuentros con el alcalde de la capital, Francisco Guarido; y la presidenta de la Diputación, Mayte Martín.

